

# あさひっ子だより



発行責任者 校長 堀江茂樹 発行日：令和6年11月15日

## 全校児童が稲刈りを体験しました！

10月16日(水)、全校児童が学校田の稲刈りを体験しました。学校田は、用務員の遠藤徳雄先生がご自宅の水田を提供・管理してくださったものです。当日は、お忙しい中、二本松市議会議員の堀籠新一様が応援に来てくださりました。はじめに、高学年児童が鎌を使って稲を刈り、低・中学年児童がその稲をまるき(束ね)しました。稲刈りの指導は、用務員の遠藤徳雄先生が分かりやすくご指導してくださいました。次に、コンバインであらかじめ収穫しておいた米を乾燥させる過程を見せていただきました。収穫の秋を感じながら、すばらしい体験ができました。



## 「旭っ子フェスティバル」大成功！！

10月26日(土)、「旭っ子フェスティバル」が体育館にて行われました。今年のスローガンは、『Wish』～夢に向かう旭っ子でした。代表委員会を中心とした子どもたち手作りの発表会でした。



みんなでアイディアを出し合い、どのグループも協力し合い、一生懸命がんばりました。保護者や地域の皆様には、お忙しい中おいでくださり、誠にありがとうございました。

## 「みんなで菊を育てたよ」

旭っ子全校生 16 人が、二本松菊栄会からいただいた菊を栽培しました。8月末に苗をプランターに植えてから、毎日、水やりなどを欠かさず育ててきました。旭っ子が育てた菊は、「第68回二本松の菊人形」の会場に展示されていますので、ぜひご覧ください。



## かかしコンテスト「特別賞」受賞

道の駅さくらの郷「かかしコンテスト」に応募したかかしが「特別賞」を受賞しました。

このかかしは、旭っ子16人の夢や願いを叶えてくれる存在として作成し、「旭之 叶子 あさひの かなこ」と名付けました。現在、旭小学校昇降口に展示されています。16名の旭っ子の夢や願いが叶いますように！



学校のホームページもぜひご覧ください。

二本松市立旭小学校

検索

※ 学校の様子については、旭小学校ホームページでも紹介しています。右のQRコードからスマートフォン等でもご覧いただけます。



https://www.city.n  
honmatsu.jp/ps/19.html  
0000a6ed/a6ed/100